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おはようございます。連絡係の稲垣です。コロナの影響で、岐阜県下の有効求人

倍率が下がっていると。 

岐阜県域で昨年 4 月は 2.27 倍、今年の四月は 1.59 倍に。全国は、1.63 倍か

ら 1.32 倍へ。 

うーん、あまり実感できないけど、これから感じられるのでしょうか？ 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会の会員の皆様へ 

 

おはようございます。先日はコロナの第二波、第三波に備えて、のアンケートに 

ご協力いただきありがとうございます。 

第一波を振返り、現在、様々な準備、対策をされていることでしょう。 

別添のようにアンケートを頂きました。ご確認ください。 

アンケートの中には、地域の情報を欲している事業所さんもあり協議会のこの

ようなアンケートなどの活動を求めている事業所さんもあることがわかりまし

た。今後も、お互いのためにこのような活動を続けさせていただきます。ご協力

ください。 

またこのアンケートは、各務原市にお届けし、今後の対策、対応を相談させて頂

きます。決して皆様の意見は放置しませんので、 

忌憚ない意見をたくさんお寄せいただきますよう、よろしくお願いします。 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 光晴 

--------------------------------------------------------- 

http://kakamigahara-kaigohoken.sakuratan.com/ 

     mitsuharu@satsuki-5.co.jp 

--------------------------------------------------------- 
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